
第五中学校の教育活動で、良かった点、お気づきの点がありましたら、入力をお願いします

いつもありがとうございます。

建物が古いせいか、学校全体がどんよりしているように感じる。体育館が暗い

→体育館横の木を伐採し、明るくなるようにしましたが伐採費用が高く全ての伐採ができなかったため来年度も継続します。また、照明も古
い物なので市教委に依頼して新しいLED等に交換して頂くようにお願いしています。

部活動の大会シーズンに学校行事が重ならないように配慮をお願いしたい。感染症での学級閉鎖が中学校は凄い勢いでした。   学校側
でも対策を取ってほしいと思います。      　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    
→部活動の大会については五中だけで決められるものではないので御理解を頂きたいと思います。また感染症については引き続き手洗
い等を呼びかけていますが、マスクの着用を強制できないなどの難しいところもあります。御家庭でも感染症対策をして御協力頂けたらと思
います。

①合唱コンクールについて、以前のように会場を五中にして夫婦で参加したいです。

→来年度の会場等を調整中です。

②広報周知について、配信文書なのかメール配信なのか、統一されていない。学級閉鎖の情報がアップされたりされなかったり、合唱コン
クール、部活動大会日時に今年度は誤りがあり、アップ者はよく確認ください。学校が忙しいため改善要望まではしません。

→御迷惑をおかけして申し訳ありません。情報の伝達には十分に気をつけたいと思います。また、６年度からはスクリレで情報を一本化す
る予定でいます。貴重なご意見をありがとうございました。

③部活動について、見学したところ顧問に恵まれ、他の中学を観ると良い指導者ばかりでなく見えるため、本人が楽しく部活動できており、
顧問のお二人に大変感謝している。

悩みを先生達にうちあけにくいようです。学習は、学校でわからない所を塾で補っています。本人にわからない所は先生に聞いたら?と伝え
ると、先生は忙しいから聞けないと言われました。今回、このような意見を学校に伝えたことが本人に知られると、とても嫌がると思いますが、
お伝えさせてもらいました。

→貴重なご意見ありがとうございました。生徒から先生は忙しいからと言わせてしまい申し訳ありません。この意見を真摯に受け止め、一人
一人の生徒が安心して学校生活を送れるよう、職員で共通理解のもと日々の授業、生活、部活動等に全力で取り組みたいと思います。お
気づきの点等ありましたら、いつでも担任、顧問、管理職に御連絡ください。

以前より生徒さん達の事を考えての個々での教育も体制できて、とても助かっております。生徒の皆さんもきちんと挨拶をしてくれる子供達
ばかりなので、とても気持ちが良いです。

プリントのみの授業が多い気がする。もう少し、対話型でやってもらえるとわかりやすいかと思う。

→貴重なご意見ありがとうございます。ノートに書く時間を短縮するためにプリントの使用が増えていると思います。対話的で深い学びがで
きるよう教科部会や研修会を増やして対応していきたいと思います。

部活動について。分からない点が多く、アナウンスもないので困ってしまうことがある。手紙や生徒への連絡をして頂けると助かります。

→御迷惑をおかけして申し訳ありません。このご意見を職員で共通理解し、御迷惑がかからないように改善していきたいと思います。また、
部活動の連絡についてもスクリレを使用して行うようにすすめています。

授業中にうるさい生徒がいると聞きました。注意などしてくれてるのかもしれませんが、改善されてるとは耳にしてません。成績がいいからう
るさくても許すと言うのは違うと思うので、メリハリのある学校生活が送れたらいいなと思います。

→貴重なご意見ありがとうございました。共通理解をして授業に臨みたいと思います。また、空いている教員や管理職が授業を参観し改善
に努めたいと思います。

ギター部の部室にエアコンを設置してほしい。

→市の予算が限られていますので、夏の暑いときはエアコンのある場所での練習ができるように配慮します。

駐輪場の指定の場所を守らないで他のクラスの場所に停める生徒が多いので、指定場所に停められずに困っています。

→御迷惑をおかけして申し訳ありません。委員会の取組や職員でも点検作業を行いたいと思います。

学級、部活動共に、子供が安心して話しかけられる先生でよかったと思っています。日頃のご指導に感謝しています。

保護者への必要な情報伝達が遅すぎたり、無い事が多い

→御迷惑をおかけして申し訳ありません。生徒に渡した手紙が届かなかったり、学校からの情報発信が一定でなかったことで御迷惑をおか
けしたと思います。これからは学校からの情報伝達をスクリレで行い徹底したいと思います。

ホームページを、最新の行事が見やすいようにして下さい

→貴重なご意見ありがとうございました。ホームページの運営に関して学年それぞれの担当がおりますが、ホームページの改訂は少し難し
いと思います。しかしながら毎日の学校の様子を届けられるようにに力を入れて取り組んで行きたいと思います。

体育館の冷暖房設備を整えてほしい。他市の体育館は快適でした。

→鎌ケ谷市の予算で行っていますので、すぐには難しいと思いますが学校として要望はしていきます。

①９月の体育祭は残暑が厳しく子供達の体調が心配な為もう少し涼しい時期がよいと思う

→鎌ケ谷市統一で行っています。ご意見としてお伝えします。

 ②給食時の黙食は辞めて会話しながらの楽しい給食の時間にして欲しい

→感染症の状況も鑑み対応していきたいと思います。



定期テスト前後に提出物を含む単元テストが多く実施されるのが少し疑問です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
→提出物の提出は評価に欠かせないものとなります。教科担任が事前に提出日を伝えるなど準備する時間を保証し取り組みたいと思いま
す。単元テストについても評価の対象としています。単元テストの実施については生徒の負担にならないよう実施の仕方等を検討していま
す。　　　

進路に対して先生方は熱心にとりくまれては取り組まれていて、生徒や親としても安心して色々相談出来ます。　　　　　　

部活動の環境も先生も良かったです。子供の親身になって向き合ってくれる先生がほとんどです。

いじめを助長させるような班編成会議は問題があると感じる。

→ご指摘ありがとうございます。ご心配をおかけして申し訳ありません。班編制の仕方や運営等生徒が納得できるものにできるよう配慮して
いきます。

教師が生徒のことを『おまえ』と呼ぶことがあることがとても不満です。                                                                                                             　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　               
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
→貴重なご意見をありがとうございます。教員による不適切な言動等については日頃より管理職より指導がありますが、未だに改善されて
いない事実を重く受け止め今後は絶無に力を入れていきます。また同じような言動がありましたら、いつでも教頭まで御連絡ください。

合唱コンクール　きらりホールでできるのは良い体験だと思う。　

学校行事などの写真や部活の結果など、もっとホームページにあげて欲しいです。

→貴重なご意見ありがとうございます。各学年に担当がおりますが、まだまだ取組が甘いと実感しております。今後、生徒や学校の様子を
お知らせできるようにしたいと思います。

子供に向き合って下さり又熱心に進路について色々アドバイスして下さり感謝致します。いつもありがとうございます。

お世話になっております。学校生活では生徒が活発に活動し、先生方がサポートしてくださる環境に感謝いたします。 学校生活で気にな
ることは3点あります。 ①中間テストや期末テストの日程をできれば、学校行事や部活動の大会、感染症拡大の状況を踏まえて、調整して
いただきたいです。 ②体育館の照明が暗いです。大会や式典などで使用しますので、明るくしてほしいです。 ③ホームページに部活動の
大会報告をしている部が卓球部しかないのは、なぜでしょうか？部活動会報誌もありますが、出来れば他の部活動や外部活動などの報告
もあると嬉しいです。 最後に...当アンケートに誤字がありましたので、念のためお伝えいたします。

→貴重なご意見を頂きありがとうございました。これまでに重複する回答がありますので、そちらを参照してください。宜しくお願い致します。
アンケートの誤字、脱字も大変申し訳ありませんでした。

体育祭の応援で気になることがあります。赤組の応援で「パーリラ、パリラ」と声かけをしていましたがそれは、教育機関で歌うには不適切に
感じました。

→来年度以降、検討して善処します。ありがとうございました。

学校見学の時に生徒を理不尽に怒鳴る姿があり、指導が必要な先生がいると感じました。

→学校に対する不信感と不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ありませんでした。不適切な指導、発言についても指導しております。お
気づきの点がありましたらいつでも御連絡ください。

今年の担任の先生がとても親切で良かった






